
 

 

 

 

 

  

＜学年朝礼の作文から＞ 
 

１組 

今回、僕は「政治」について話したいと思います。僕には今の政治に取り入れてもらいたい

政策があります。それは積極財政です。 

積極財政とは、政府が財政支出を活発化させ、国民生活をより広範囲に支えることです。そ

の中でも特に減税によって企業や国民の負担を軽減させる経済対策が今一番必要だと思う部分

です。 

こう思った理由は、前回の衆議院選挙で自民党が過半数割れしたからです。そして積極財政

を進めている人たちが当選しているように見えました。ということは、多くの国民がそれを望

んでいる、ということの現れだと考えられます。 

政府は現在借金があると言っていますが、日本は自国通貨発行国なため、実質借金がないに

等しいと考えられるのです。しかしこの現代貨幣理論があまり普及していないため、またこの

理論を取り入れることによってハイパーインフレが起きてしまう危険性があると言っている人

もいるようです。ハイパーインフレとは物価が極端に上昇し、通貨の価値が暴落することを言

います。僕もそこまで詳しく理解できていないため、これからもっと政治や経済のことについ

て詳しくなって、どうしたら国民が豊かに幸せに暮らしていけるかを考えていきたいと思いま

す。 

 

１組 

みなさん冬休みが終わり３学期になりました。今、みなさんはどんなことをしていますか。9

年生は受験が近づき勉強していると思います。今回は私が頑張りたいことを１つお話しします。 

私は美術部に入部しており、知っていると思いますが美術部は絵画や彫刻、工芸などのさま

ざまな方法で自分なりに表現する場所です。今現在、もちろん 9年生はいません。そのため今

は 7年生で活動しており、まだ慣れないことも多く戸惑うことが多いです。でも協力し、先生

のアドバイスをもとに活動して頑張っています。 
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また、難題が出されると後回しにしてしまい違うことをしようとする人もいれば、難題でも

取り組もうとする人がいます。 

今考えるといろいろな課題が出てきます。私は少しずつ課題を減らし、その積み重ねでみん

なにもっと貢献できるようにしていきたいです。 

 

２組 

私が最近頑張っていることは部活です。私が所属しているソフトテニス部は、今週末に控え

ている学年別大会に向けて練習しています。 

２学期に港区の新人戦と区で勝ち上がって出ることができる都の新人戦に参加しました。ど

ちらも団体戦で先輩たちと一緒に試合をしました。港区の試合では良い状態で臨めて優勝に貢

献することができました。 

しかし、都大会では自分のプレーがあまりできず悔しい結果となりました。そのため大会が

終わってから自分の課題であるラケットを振り切る強い攻めと強みであるサーブを練習してき

ました。その結果、最近では部内のシングルスでも上位に入れるようになりました。ソフトテ

ニスはペア競技なので自分のペアとコミュニケーションを取りながら、学年別で優勝できるよ

うに頑張りたいです。 

 

３組  

今日は僕の好きなポケモンについて話したいと思います。ポケモンのスタートは 1996年 2

月 27日にゲームボーイで発売された、「ポケットモンスター赤・緑」です。 

このゲームの目標は、全国のポケモンを捕まえて、ポケモン図鑑を完成させることです。 

ポケモンの魅力の１つは他の人と対戦や交換ができることです。ポケモン赤・緑が発売され

た頃は、RPGは 1人で黙々と進めるものでしたが、ポケモンは１つのソフトだけでは図鑑を完

成させられないため、図鑑を完成させるためには違うソフトを持っている人とポケモンを交換

しなければならなかったり、自分が育てたポケモンで対戦ができたり、今までにない要素がた

くさんありました。 

最新作の「スカーレット・バイオレット」は、ポケモン赤・緑と比べて、ポケモンの種類が

151種類から、1025種類まで増え、ゲームの進め方も自由になりました。 

今年は「ポケモン レジェンズ ZA」が発売される予定なので、ぜひ買ってみてください。 

 

 

 



３組  

入学してあと約２か月で私たちも先輩になり、後輩が入学してきます。私があと約２か月で、

もっと成長したいことは部活動です。 

私はダンス部に所属しています。私が入部するとき、御成門中学校のダンス部は厳しい部活

であることを知った覚悟の上で入部しましたが、ダンス部の一員になってからは、もっともっ

と厳しい世界だと実感しました。 

私は負けず嫌いの性格なので、ダンスが上達しなかったり、筋トレができない自分に嫌気が

さしますが、できないということはまだまだ自分の向上心が足りていないんだろうな、と思っ

ています。私の今年の目標は、ダンスの面でも部活内での積極性の面でも、あいさつや返事な

どの礼儀の面でも誰にも負けないことです。 

自分にとってとても高い目標ですが、達成するために毎日寝る前にストレッチをしたり、部

活のない日には筋トレをしたり、毎日ダンスを練習したりしています。 

また、限られた部活の時間を有効に使って、１回１回の部活で学ぶことが去年より増えるよ

うになったと思うのでこれからも続けていきます。 

目標が今年中に達成できるかどうかは自分次第なので、自分に厳しくこれからも活動してい

きたいと思います。 

 

 

＜キャリア（進路）学習＞ 
   3学期から７回にわたり、キャリア（進路）学習を 7回にわたり学習しています。 

 キャリア学習は、７年生としての進路学習です。この学習の目的は主に 3つあります。 

① 自分自身を知る（特性や適正を知る） 

② 様々な職業があることを知る。 

③ 職業について調べ学習を行い、自分の進路実現の第一歩とする。 

  

  この目的のために、エゴグラム（自身の特性について）を行い、結果について自分自身に

ついて作文を書いたり、様々な職業を分類したり…という授業を行いました。今後は、100

種類の職業を分担して、A4用紙一枚に調べた内容を書き、冊子にしてタブレット端末で

全員の調べた内容が閲覧できるようにしていきます。いよいよ９年生も入試シーズンが始

まります。2年後のこの時期は受験校も決定し、受験をする立場になることを想定しなが

ら進めていけるといいですね。 

 



＜今後の予定＞ 

月 日 曜 7学年の予定 持ち物 

１ 

月 

27 月 
学校公開週間 始（※展示会） 

生徒朝礼 
 

28 火   

29 水   

30 木 
①②※マイアセス CBT  タブレット 

31 金 
4時間授業（45分授業・給食あり） 

 

２ 

月 

１ 土 
学校公開週間 終（※展示会） 

2時間授業（45分授業） 
 

２ 日 
週休日 

 

３ 月 
全校朝礼・安全指導 

（45分授業） 
 

４ 火   

５ 水 
4時間授業（45分授業・給食あり）③カット 

 

６ 木   

７ 金 
領域診断テスト（①国②数③英④社⑤理）⑥総合 直定規 

コンパス 

 

※展示会 

  学校公開期間（１/27 ～2/１）に総合のレポート、国語、英語、理科、社会、美術、 

家庭科、技術科の学習の成果を 2階ホールにて展示いたします。ぜひご覧ください。 

※マイアセス CBT（Computer Based Testing） 

  数学・英語の学力向上につなげることを目的とした情報端末で行われる港区の学力調査 

です。 

タブレット端末によるテストです。 


